

Las alevines del Club de Gimnasia Rítmica Ciudad de Móstoles consiguen el primer puesto en el Trofeo San Isidro

Fecha de publicación: 8/05/2017 0:00

Descripción:



Durante el pasado fin de semana el Club de Gimnasia Rítmica Ciudad de Móstoles ha participado en numerosos campeonatos, entre ellos la Final de Conjuntos de Escuelas de la Federación Madrileña de Gimnasia.

El conjunto infantil B y alevín P, compitieron en el Trofeo San Isidro de Alcobendas, destacando el resultado del alevín P que se subió a lo más alto del pódium. En la jornada de tarde fue el turno de los conjuntos prebenjamín y benjamín, donde se jugaban la clasificación final de la competición que organizó la FMG; quedando ambos conjuntos muy cerca de estar entre los tres primeros puestos.

En esta misma competición el domingo en Arganda del Rey, los conjuntos infantil P, alevín P, cadete P y cadete E, demostraron una gran progresión y trabajo.

Por otra parte, alrededor de 90 gimnastas pertenecientes a la Escuela de Iniciación Ciudad de Móstoles realizaron sus ejercicios en la Exhibición que organiza el Ayuntamiento de Móstoles a través de la Concejalía de Deportes.

A lo largo de este mes, el club tiene una apretada agenda y competirá en donde las siguientes citas: primera fase de Iniciación individual de la FMG, el Trofeo de Valdemoro, Trofeo de Arganzuela y la Exhibición de la Escuela de Iniciación.